

## Paul Flora Preis 2023

### Paul-Flora-Preis 2023 geht an Sophia Mairer

- **Tirol und Südtirol würdigen Verdienste im Bereich der zeitgenössischen Kunst**
- **Preis mit 10.000 Euro dotiert**
- **Verleihung findet im Herbst in Glurns/Südtirol statt**

Die Tiroler Künstlerin **Sophia Mairer** wird von den Kulturreferenten Tirols und Südtirols, LH **Anton Mattle** und LR **Philipp Achammer**, mit dem Paul-Flora-Preis 2023 ausgezeichnet. Der grenzüberschreitende Preis ist mit 10.000 Euro dotiert und wird jährlich an junge Tiroler oder Südtiroler KünstlerInnen vergeben, die sich durch ihr herausragendes Schaffen in der zeitgenössischen bildenden Kunst verdient gemacht haben. Die Verleihung findet im Herbst im Südtiroler Glurns, dem Geburtsort von Paul Flora, statt.

„Ich gratuliere der Tiroler Künstlerin Sophia Mairer recht herzlich zum Paul-Flora-Preis 2023. Die Künstlerin hat die Mitglieder der Jury mit ihren Werken, Malereien und Skulpturen überzeugt. In ihrem künstlerischen Schaffen stehen die Natur und die Eingriffe des Menschen in ebendiese im Mittelpunkt. Ihre Arbeiten regen zum Innehalten und Nachdenken an“, gratuliert LH Mattle der Preisträgerin. Aktuelle Arbeiten von Sophia Mairer sind noch bis 27. Mai 2023 im Rahmen einer Einzelausstellung im Kunstraum Schwaz zu sehen. Weitere Informationen dazu unter: [www.kunstraum-schwaz.at](http://www.kunstraum-schwaz.at)

„Sophia Mairer vertieft sich in die Debatten um unseren Planeten und trägt diese zugleich spielerisch und präzise in den Diskurs der Malerei hinein. Die Fragen, die daraus entstehen, münden in immer neue Versuche mit diesem traditionellen Medium umzugehen – mal werden die Malereien Teil von Skulpturen und ihr Träger ist dünnes Papiergewebe, mal gibt es so viele unterschiedliche Perspektiven gleichzeitig, dass das menschliche Auge wie der Körper der Betrachtenden eingeladen werden, andere Erfahrungen des Schauens und Wahrnehmens zu praktizieren. Mairers Malereien können uns dabei helfen, der Vielfalt des Lebendigen demütiger und freudvoller zu begegnen“, so ein Auszug aus der Begründung der Jury.

### Paul-Flora-Preis

Der Paul-Flora-Preis wird in Erinnerung an den 2009 verstorbenen Künstler **Paul Flora** seit 2010 jährlich an eine Künstlerin oder einen Künstler aus Tirol oder Südtirol verliehen. Die Auszeichnung ist mit 10.000 Euro dotiert und versteht sich als Anerkennung herausragender Leistungen in der zeitgenössischen bildenden Kunst. Im Vorjahr wurde die Tiroler Künstlerin **Esther Strauß** ausgezeichnet. Der diesjährigen Jury gehörten **Nina Tabassomi** für Tirol, **Sabine Gamper** für Südtirol sowie **Andreas Flora** als Vertreter der Familie Flora an.